



Se amplían a 157 el número de celebraciones con esta distinción

## La fiesta de Los Escobazos (Cáceres) ha sido declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional

- Es la novena celebración popular que recibe este reconocimiento en la comunidad autónoma de Extremadura

**1 de agosto de 2024.**- La fiesta de Los Escobazos de Jarandilla de la Vera (Cáceres) ha sido declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional por suponer un acontecimiento de hermanamiento entre lugareños y visitantes, acogiendo a gente de toda la comarca de la Vera, de todos los puntos de Extremadura, de España y, cada vez más, del extranjero.

También se ha reconocido el arraigo de la fiesta, su contribución a la cohesión social fomentando el sentimiento de identidad, y su enorme capacidad de generar una fiesta altamente participativa.

La Secretaría de Estado de Turismo, Rosario Sánchez, ha destacado “el fervor popular de los vecinos y su enorme dedicación a esta fiesta, que ha sido importantísima para la consolidación de la misma a lo largo de los años”. Así mismo, Sánchez ha remarcado la importancia de este reconocimiento para el impulso de la actividad turística en la provincia de Cáceres y la dinamización de la economía en el municipio de Jarandilla de la Vera.

Los Escobazos es la celebración más concurrida y afamada de Jarandilla de la Vera, debido en parte a sus raíces bucólicas, a su reinterpretación religiosa y como manifestación de la identidad del pueblo. Se celebra el día 7 de diciembre en honor a la Virgen de la Concepción.

Se trata de una fiesta de origen pastoril y representa cuando estos bajaban a la sierra alumbrándose con escobones encendidos que ellos mismos elaboraban a modo de antorchas con un arbusto que abunda en la zona, llamado escobera.

No se sabe con exactitud su antigüedad, aunque algunas fuentes datan su origen en el siglo VII, relacionándolo con la fecha en la que se comenzó a celebrar en España la fiesta de la Inmaculada Concepción. Desde entonces, la fiesta no ha dejado de celebrarse y ha ido aumentando sus participantes y visitantes. Los Escobazos fue declarada Fiesta de Interés Turístico Regional en 1991.

Con la declaración de Los Escobazos de Jarandilla de la Vera ascienden a 157 el número de Fiestas de Interés Turístico Nacional con las que cuenta España, nueve de ellas en Extremadura.